



Establecer la Conquista

La forma para establecer la conquista definitiva en este nuevo territorio fue el establecerse en el, esta a través de la fundación de ciudades, que eran utilizadas como asentamientos permanentes para los españoles.

En este punto se comienza con la fundación de la ciudad de Santiago de la nueva Extremadura el 12 de febrero de 1541, por Pedro de Valdivia



Fundación de Santiago

La planta fue trazada en forma de damero, siguiendo el modelo tradicional del urbanismo hispano en América.

Comprendiendo ciento veintiséis manzanas regulares de ciento treinta y ocho varas de longitud, separadas por calles de doce varas de ancho.

Al centro de la población se ubicó la plaza mayor, en cuyo contorno se edificó una capilla, algunas bodegas y las casas de los principales vecinos, para lo cual se recurrió a los materiales disponibles en el entorno, como madera, paja, piedras y barro.





La Serena (1544)

Concepción (1550)

Valdivia (1552)

La Imperial (1552).

Villarrica y Los Confines (Angol).

Grupos sociales durante la conquista

Aristocracia urbana: compuesta por capitanes y hombres destacados de la empresa de conquista. Este grupo representaba el poder real y gozaba de privilegios políticos y económicos. Vecinos comunes: españoles que en su gran mayoría fueron partícipes de la hueste de conquista. Desempeñaban labores vinculadas con el comercio y distintos oficios. Indígenas: originarios del continente. Mediante la encomienda tributaban, desempeñaban labores domésticas y trabajaban la tierra.



Señala al menos 5 similitudes de el lugar en donde vives, con el modelo de formación de ciudades visto en clases